



Lesedauer: **3 Minuten**

24.Juni 2022 | Sonstiges

LEONET GROUP ERRICHTET NEUE UNTERNEHMENSZENTRALE IN KARL-TURM

- KARL-Turm nahezu voll vermietet
- Geplante Bezugfertigkeit Spätsommer 2022
- Attraktiver Branchenmix

Deggendorf/Hengersberg, 24.06.2022 – Der KARL-Turm ist beinahe voll vermietet: Die KARL-Gruppe und die LEONET Group unterzeichneten kürzlich einen langfristigen Mietvertrag.

Das Telekommunikationsunternehmen errichtet hier auf zwei ganzen Etagen seinen künftigen

Hauptsitz. Rund 100 Mitarbeiter beziehen die neuen Büroflächen inmitten der Deggendorfer

Innenstadt bis zum Jahresende. Das Unternehmen legt dabei großen Wert auf eine innovative und moderne Arbeitsumgebung, die darüber hinaus von dem individuellen Grundriss- und

Ausstattungskonzept des KARL-Turms profitiert. Neben den Büroräumen mietet LEONET zusätzliche Konferenz- und Besprechungsräume inkl.

Bewertungsservice, welche sich im 8. Obergeschoss befinden.

Die KARL-Gruppe baut hier ein hochmodernes Bürogebäude mit parkähnlichem Außenbereich auf insgesamt 10 Stockwerken, das nach dem neuesten Stand der Technik, mit zweigeschossiger

Tiefgarage inkl. integrierter E-Ladestationen und mit doppelter Glasfassade ausgestattet wird und anspruchsvollen Mietern repräsentative Büroräume bietet.

Ergänzend stehen den Mietern im 8. Obergeschoss buchbare Konferenzräume sowie Co-Working Spaces zur Verfügung. Abgerundet wird das Gesamtkonzept durch die integrierten Gastronomiebereiche in Form einer Tagesbar im Erdgeschoss sowie eines Restaurants und eines Cafés im 9. Obergeschoss, die den Mietern und der Öffentlichkeit eine hohe Aufenthaltsqualität bieten.

André Karl, Geschäftsleitung der KARL-Gruppe: „Wir konnten mit der LEONET Group GmbH einen weiteren Hauptmieter für unseren Turm gewinnen und damit nahezu eine Vollvermietung erreichen. Wir sind überzeugt, dass der bereits vorhandene Mietermix mit dem Telekommunikationsunternehmen optimal ergänzt wird und der Wirtschaftsstandort Deggendorf, der Eröffnung des KARL-Turms positiv entgegensehen kann. Wir freuen uns, dass die LEONET Group langfristig bei uns mieten wird.“

Jochen Mogalle, CEO der LEONET Group: „Wir freuen uns sehr über die Unterzeichnung der Mietverträge. Der KARL-Turm ist ein repräsentatives Objekt mit hochmodernen Räumlichkeiten, die eine tolle Arbeitsumgebung für unsere Mitarbeiter:innen bietet. Mit dem Umzug erfolgt auch die Verlagerung des Unternehmenssitzes der LEONET Group an die neue Adresse im KARL-Turm. Für uns ist dies der nächste logische Schritt im Rahmen unserer Wachstumsstrategie, die wir mit Nachdruck verfolgen.“

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
